



Lettre d'information de Richard Yung

Sénateur des Français du Monde



Lettre N°176



Retour du petit Louis au Japon

Saisi par le comité de soutien de Louis 4 ans et sa maman, j'ai écrit la lettre suivante à Jean-Yves Le Drian, Ministre de l'Europe et des Affaires étrangères

[Cliquez ici pour lire ma lettre](#)

Une année de violences contre les députés La République en marche

Ces attaques et ces menaces violentes ne peuvent être acceptées dans une démocratie parlementaire. Les justifier, voire les encourager comme le font les extrémistes de gauche et de droite est condamnable et ne sera pas toléré.

[Cliquez ici pour lire l'article du Monde](#)

Enfants européens enlevés par leur parent japonais: le Conseil et la Commission européenne doivent urgemment s'emparer du sujet

Le 18 décembre, la commission des affaires européennes du Sénat a adopté à l'unanimité ma proposition de résolution européenne relative aux enfants privés de tout lien avec leur parent européen à la suite d'un enlèvement commis par leur parent japonais, que j'avais déposée le mois dernier avec mes collègues du groupe LaREM.

[Cliquez ici pour lire le texte de la résolution](#)

Un budget 2020 axé sur la baisse des impôts et la préparation de l'avenir

Le 19 décembre, le Parlement a adopté définitivement, par un ultime vote de l'Assemblée nationale, le projet de loi de finances pour 2020.

[Cliquez ici pour en savoir plus](#)

À lire aussi

[Un budget 2020 au service de la « diplomatie de l'audace »](#)

[Budget 2020: la remontée en puissance de l'aide publique au développement se poursuit](#)

Un pacte vert pour une nouvelle stratégie de croissance européenne

Faire de l'Europe le premier continent climatiquement neutre d'ici à 2050. Voilà l'objectif ambitieux fixé par le pacte vert pour l'Europe, que la nouvelle présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, a présenté le 11 décembre.

[Cliquez ici pour des détails](#)

Débat sur la situation et le rôle de l'OTAN et sur la place de la France en son sein

Le 12 décembre, je suis intervenu dans un débat sur la situation et le rôle de l'OTAN et sur la place de la France en son sein.

[Cliquez ici pour le contenu de mon intervention](#)

Le Parlement ouvre la voie à une revalorisation du rôle des élus locaux des Français établis hors de France

Le 11 décembre, une commission mixte paritaire (CMP) réunissant sept députés et sept sénateurs est parvenue à l'élaboration d'un texte commun sur les dispositions restant en discussion du projet de loi relatif à l'engagement dans la vie locale et à la proximité de l'action publique.

[Cliquez ici en savoir plus](#)

Et aussi :

- [En 2019, l'emploi en France a connu une belle embellie](#)
- [Question privilèges, c'est la RATP qui bat tous les records !](#)
- [Rendons à César ce qui appartient à César...](#)
- [Comment gagner une élection ? Quelques conseils gratuits \(eux\).](#)

Retrouvez-moi aussi sur [!\[\]\(e3275251d0893157c3584e20c81dc3ba_img.jpg\) Facebook](#) et sur [!\[\]\(9ab0e0ed3a1c2d865b438a931465ce60_img.jpg\) Twitter](#)